

Le Venezuela et l'Iran développent leurs relations bilatérales dans le domaine de l'énergie

Image not found or type unknown

Caracas, 22 février (RHC) Via son compte Twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a rendu compte d'une réunion avec le dirigeant iranien Ebrahim Raisi, dans le cadre du Forum des pays exportateurs de

gaz, basé à Doha, au Qatar.

"Au cours de cette rencontre, nous avons signé, avec le ministre iranien du pétrole, Javad Owji, un important mémorandum d'entente visant à élargir la coopération bilatérale et nos échanges, notamment en matière d'hydrocarbures" a indiqué le ministre des Affaires étrangères.

Il a ajouté que les parties étaient convenues d'intensifier leurs efforts communs dans tous les domaines pour lutter contre les mesures coercitives unilatérales illégales et arbitraires imposées par les États-Unis contre les deux pays.

"L'Iran et le Venezuela progressent dans la consolidation de leur partenariat stratégique", a souligné le chef de la diplomatie vénézuélienne sur la plate-forme de communication.

Plasencia a exprimé la volonté du gouvernement vénézuélien de promouvoir la complémentarité entre les différentes sources d'énergie comme un facteur stratégique pour répondre à la demande globale et renforcer l'économie des pays producteurs.

Intervenant lors de la réunion ministérielle du Forum des pays exportateurs de gaz, il a réaffirmé sa volonté de renforcer cette organisation multilatérale en vue de relever les défis du marché gazier actuel.

Dans le cadre de son programme au Qatar, le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères a également rencontré le ministre nigérian des ressources pétrolières, Timipre Sylva, et le responsable égyptien de l'énergie, Mohamed Shaker.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a également rencontré le ministre de l'Économie de la Fédération de Malaisie, Dato' Sri Mustapa Mohamed, et le ministre de l'Industrie, des Mines et de l'Énergie de Guinée équatoriale, Gabriel Obiang.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287053-le-venezuela-et-liran-developpent-leurs-relations-bilaterales-dans-le-domaine-de-lenergie>



Radio Habana Cuba